

## Presseinformation

Bensheim, 7. Juni 2022

### Vortrag und Diskussion über Kinderrechte

Karl Kübel Stiftung lädt ein

**In ihrer Reihe WeiterDenken lädt die Karl Kübel Stiftung für Kind und Familie am 22. Juni 2022 zu einem Vortrag zum Thema „30 Jahre UN-Kinderrechtskonvention – Chancen, Herausforderungen und Grenzen“ ein.**

Vor 30 Jahren, am 5. April 1992, trat Deutschland der Kinderrechtskonvention der Vereinten Nationen bei. Seitdem hat sich vieles für Kinder und ihre Familien gebessert. Die Karl Kübel Stiftung setzt sich seit 50 Jahren auf vielfältige Art für das Wohl und die Stärkung von Kindern und Familien im In- und Ausland ein. Diese Jubiläen nimmt die Stiftung in ihrer WeiterDenken-Reihe zum Anlass sich der Frage zu stellen: Wie können Kinder und ihre Rechte besonders in der aktuellen Situation weltweit geschützt und noch stärker in den Fokus gerückt werden?

Im Anschluss an den Vortrag von Dr. Katharina Gerarts, Vorstandsmitglied der Karl Kübel Stiftung, diskutiert die Kinderrechte-Expertin mit Miriam Zeleke (Hessische Landesbeauftragte für Kinder- und Jugendrechte), Stefan Schäfer (Geschäftsführer Kinderschutzbund Frankfurt) und Dr. Daniel Heilmann (Vorstandsmitglied Karl Kübel Stiftung) über das Thema.

Die Veranstaltung am Mittwoch, 22. Juni, beginnt um 19.30 Uhr in der katholischen Kirchengemeinde St. Georg, Großer Saal, Marktplatz 10 in Bensheim.

Die Stiftung lädt alle Interessierten herzlich ein.

#### **Karl Kübel Stiftung für Kind und Familie**

Darmstädter Straße 100  
64625 Bensheim

Tel. +49 (6251) 7005-0  
Fax +49 (6251) 7005-55

info@kkstiftung.de  
www.kkstiftung.de

Vorstand  
Detlef K. Boos  
Dr. Katharina Gerarts  
Dr. Daniel Heilmann

Stiftungsrat  
Matthias Wilkes (Vors.)

Bankverbindung  
Sparkasse Bensheim  
BIC  
HELADEF1BEN

Geschäftskonto  
IBAN  
DE20509500680001053008

Spendenkonto  
IBAN  
DE41509500680005050000

USt-IdNr.  
DE 151 755 625

#### **Pressekontakt**

Karin Klostermann  
Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Karl Kübel Stiftung  
E-Mail: [k.klostermann@kkstiftung.de](mailto:k.klostermann@kkstiftung.de)  
Tel. (06251) 7005-62

**Die Karl Kübel Stiftung für Kind und Familie** wurde 1972 vom Unternehmer Karl Kübel (1909-2006) gegründet. Die im südhessischen Bensheim ansässige Stiftung ist überwiegend operativ tätig und realisiert Projekte im In- und Ausland. Durch die Unterstützung von Eltern und Familien in unterschiedlichen Kulturen trägt sie zu einer umfassenden Entwicklung der Kinder, insbesondere in den ersten drei Lebensjahren, bei. Derzeit fördert die Stiftung rund 80 Projekte im In- und Ausland. Weitere Informationen unter [www.kkstiftung.de](http://www.kkstiftung.de)

